

Liebe Eltern,

in dieser Woche ist politisch entschieden worden, wie es mit den Schulen im Land nach den Osterferien weitergeht. Die Grundschulen sollen schrittweise ab dem 4. Mai 2020 wieder geöffnet werden – vorrangig zunächst für die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4. Auf diese Öffnung bereiten wir uns in den nächsten zwei Wochen vor. Hier stehen Fragen der Infektionshygiene, der Abstandswahrung, der Klassengröße, der Stundenplanung und des Personaleinsatzes im Vordergrund.

Bis zum 4. Mai werden die Schülerinnen und Schüler von ihren Klassenlehrerinnen mit einem neuen Aufgabenplan versorgt, der auf den bekannten Wegen kommuniziert wird. Ergänzend haben die Schulen in Dinslaken sich auf der Lernplattform ANTON, die schon von vielen unserer Schüler genutzt wird, mit einer Schullizenz angemeldet. Diese ermöglicht es den Lehrerinnen und Lehrern, den Kindern individuell oder als Gruppe Aufgaben stellen zu können. Die Kinder erhalten in den nächsten Tagen per Post einen Brief mit Zugangscode zu dieser Schullizenz. Die Vorgehensweise der Anmeldung wird in einem Begleitschreiben erläutert. Dies ist sicherlich eine sinnvolle Ergänzung zu den bisherigen Aufgabenformaten.

Alle analogen wie digitalen Möglichkeiten, den Schülerinnen und Schülern Aufgaben anzubieten und diese zu Hause zu bearbeiten, ersetzen natürlich nicht den regulären Unterricht. Es ist eine Zeit der Überbrückung, der wir uns nach bestem Wissen und besten Möglichkeiten stellen.

Unsere Kommunikationswege sind unter Berücksichtigung der technischen Möglichkeiten im Homeoffice gewählt. Telefon, Email, WhatsApp und Schulhomepage sind unsere vorrangigen Wege. Wir arbeiten an weiteren Möglichkeiten.

Die Notbetreuung wird weitergeführt und soll zudem ab dem 23. April um weitere Bedarfsgruppen erweitert werden. Die Antragsformulare finden Sie hier auf unserer Homepage.

Nun wünschen wir Ihnen ein schönes Wochenende und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

Willi Schmidt

Tina Humm